



Patrick Huber, Fraktion CVP

### Anzug an das Ratsbüro betr. Legislatureröffnung auch durch das jüngste Ratsmitglied

Es ist in Riehen wie auch in vielen anderen Parlamenten eine Tradition, dass die Legislatureröffnung und die konstituierende Sitzung durch das älteste Mitglied geleitet werden. Dadurch wird die nötige Routine im Wahlprozedere und die Erfahrung in einem womöglich teilweise neu zusammengesetzten Parlament sichergestellt.

Im Laufe der Jahre haben viele Parlamente – beispielsweise der Grosse Rat und der Nationalrat - diese Tradition insofern ergänzt, dass die Aufgabe zusätzlich vom jüngsten Mitglied des Parlaments übernommen wird. Dieser Vorgang bietet ein wichtiges symbolisches Bild, bei dem die ganze Gesellschaft von jung bis alt in die Politik eingebunden ist. Zusätzlich bietet die Ergänzung jenen Mehrwert, dass zwei Eröffnungsreden aus völlig unterschiedlichen Perspektiven gehalten werden und so die Vielfalt des Parlaments und der Riehener Bevölkerung widergespiegelt werden.

Die Unterzeichneten bitten das Ratsbüro daher dem Einwohnerrat eine Änderung oder Ergänzung von §11 der Geschäftsordnung des Einwohnerrats der Einwohnergemeinde Riehen vorzuschlagen, die vorsieht, dass die konstituierende Sitzung des Einwohnerrates bis zur Wahl der Präsidentin oder des Präsidenten nicht nur vom an Lebensjahren ältesten Mitglied, sondern zusätzlich auch vom an Lebensjahren jüngsten Mitglied geleitet wird.

Riehen, 25.01.2020


  
 P. Huber, P. ... , A. ... , P. ... , J. ... , H. ... , E. ... , B. ... , F. ...

  
 P. ...  
 Alfred Oberz

An: RB	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: STE GR
Bem. / Frist:		Vis: STE
	<b>- 4. Mai 2020</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
Reg. Nr.: 18-22-656.01		